

STEP UP

この通信は、1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。必ず家庭に届けてください。

東中学校ホームページもご覧下さい。

NO.8 2016. 9. 26(月) <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

自己を見つめ、これからの自分に生かそう

9月のはじめに行った「SERAPLUS（セラプラス）」の結果を23日に配付しました。セラプラスは『人づき合いのアンケート』と言われています。自分らしさの特徴や人づき合いのクセをアンケートの結果から理解し、改めて自分と向き合うとともに、社会的スキルを磨くための一助となることを期待して行われたものです。

みなさんは、成長とともに関わる人たちの範囲が広がっていきます。産まれたばかりのころは家族の方を中心とした社会で過ごし、小学生になると小学校という少し広い社会で、中学生になると中学校というより広い社会で過ごしていますね。

これから高校生になったり、社会人になったりすれば、愛知県中や日本中、もしかしたら世界中の人たちが集まる社会で過ごすことになるかもしれません。どんな社会であっても、自分のことをしっかりと理解し、上手に人づき合いができる人であれば、きっとうまくやっていけるでしょう。

中学校生活において、学習とともに大切なこととして「集団でよりよく生活していく力を身につけること」があります。配布された「自分と上手くつき合うシート」をよく読んで、これからの生活に生かして行ってください。



文化祭の準備 協力しています

文化祭に向けてしっかりと

フェスティバル週間に入り、授業後も残って文化祭の準備を頑張っている1年生。アイデアを出し合い、分担して作業を進められていて素晴らしいですね。1人ではできないこともみんなで行えばできます。工夫し、協力して、多くの方に見ていただけるような発表をつくり上げていきましょう。(越野 和芳)



アイデアを出し合っています

尾張旭市文芸大会

佳作

F組

伊藤マリアさん

せせらぎの音に混じりて 堂とぶ



【保護者の方へ】

29日(木)に文化祭が行われます。クラスごとに、生徒たちが自主的に調べ、まとめたことが壁新聞やクラス発表という形で表現されます。どのクラスも夏休み前から話し合いを続け、文化祭に向けて熱心に取り組んできました。その学びの跡をぜひご覧になっていただきたいと思います。多くの方に足を運んでいただくと幸いです。

前回の通信で載せさせていただいた、「ご家庭での名札やナフキンの確認を」へのご協力いただきありがとうございます。名札忘れやナフキン忘れなどが減り、落ち着いた生活ができています。今後ともよろしくお祈りいたします。

